

EKSPOS

Dandim 0811/Tuban Terima Kunjungan Audiensi Siswa Dan Siswi SMA Taruna Nusantara Magelang

Basory Wijaya - TUBAN.EKSPOS.CO.ID

Jan 3, 2025 - 17:38



TUBAN, – Komandan Kodim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menerima kunjungan audiensi siswa-siswi SMA Taruna Nusantara (SMA TN) Magelang, Jawa Tengah, dalam rangka misi pembelajaran tugas dari

sekolah, bertempat di Makodim 0811/Tuban, Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo, Kecamatan Tuban, Kabupaten Tuban. Jum'at (03/01/2025).

Audiensi siswa SMA Taruna Nusantara dengan pejabat Komandan Satuan (Dansat) TNI AD merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh siswa SMA Taruna Nusantara, Kegiatan tersebut dilaksanakan tidak hanya dalam rangka menyelesaikan tugas belajar siswa, melainkan juga sebagai ajang silaturahmi secara kelembagaan dan proses pewarisan nilai-nilai luhur keprajuritan kepada siswanya.

Ke dua Siswa dan siswi yang bernama Agriel Giant A., dan Valerie Aletheia S. yang ditunjuk sebagai perwakilan (SMA TN) tersebut berkesempatan untuk mewawancarai Dandim 0811/Tuban, siswa dan siswi tersebut ditugaskan oleh sekolahnya untuk menyusun antologi wawancara dengan Para Pemimpin di wilayah Kabupaten Tuban.

Selain itu, sebagai generasi muda yang kritis dan memiliki rasa ingin tahu yang tinggi, siswa dan siswi tersebut juga banyak menanyakan hal lainnya yang terkait dengan pengalaman Dandim dari mulai daftar menjadi Akademi Militer sampai dengan saat ini sebagai salah satu pejabat Komandan Satuan di Jajaran TNI AD tepatnya di Kabupaten Tuban.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0811/Tuban, Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., menjelaskan tentang tugas pokok Kodim 0811/Tuban mulai dari sekilas sejarahnya hingga berbagai pengalaman tugas serta Prestasi yang diraih oleh satuan sampai dengan saat ini.

Dalam arahannya, Dandim Tuban memberikan pandangan kepada siswa dan siswi SMA Taruna Nusantara tersebut untuk lebih giat lagi belajar, mengingat tantangan dunia kedepan penuh dengan persaingan dan semakin kompleks. Karena perjalanan hidup tidak mungkin mulus, pasti ada hambatan dan rintangan yang harus dilewati.

“Generasi muda harus terus belajar agar pandai, pantang putus asa dan jangan lupa bahagia, karena bahagia itu merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi tugas apapun, jika kita menjadi pemimpin, jadilah pemimpin yang bijak”, Ujar Letkol Inf Dicky Purwanto kepada Siswa SMA TN.

Lebih lanjut, Dandim mengingatkan bahwa perjalanan para siswa masih sangat panjang. Diharapkan para siswa di mana pun berada, jangan pernah putus asa, terus beribadah dan berdoa kepada Tuhan Yang Maha Kuasa agar apa yang dicita-citakan tercapai.

Apa yang kita raih dimasa depan adalah dimulai dari sekarang. Tidak jadi masalah apabila kalian mengorbankan masa muda yang diisi oleh jadwal yang padat karena berada di asrama. Ditempa dan dibina dengan keras akan menghasilkan pribadi yang luar biasa, kuat dan disiplin.

“Saya harap, kalian dapat menjadi pemimpin yang handal dalam mewujudkan kebanggaan orang tua”, Tutur Dandim Tuban.

Usai melaksanakan audiensi dengan Komandan Kodim 0811/Tuban, Siswa dan siswi Taruna Nusantara tersebut menyempatkan untuk berkunjung silaturahmi

dengan Mas Bupati Tuban di Kediannya. (Farozich)